

En marzo de 2010

PRODUCCIÓN DE AGUA POTABLE EN LIMA METROPOLITANA AUMENTÓ 2,5%

El Instituto Nacional de Estadística e Informática (INEI) informó que la producción de agua potable en Lima Metropolitana fue de 61 millones 869 mil 300 metros cúbicos, lo que representó un incremento de 2,5% comparado con el mes de marzo de 2009.

El informe técnico “Estadísticas Ambientales” correspondiente al mes de marzo de 2010, muestra que en el periodo enero-marzo 2010 la producción de agua potable totalizó los 175 millones 804 mil 300 metros cúbicos, lo que en términos porcentuales significó un aumento de 0,5% respecto a similar periodo del año anterior.

Disminuye presencia de minerales en planta de tratamiento de agua de Lima Metropolitana

En marzo de 2010, la presencia promedio de plomo en la planta de tratamiento de agua de Lima Metropolitana alcanzó los 0,006 miligramos por litro (mg/l), cifra que representa una disminución de 88,0% con relación al límite permisible (0,05 mg/l). Asimismo, la concentración promedio de hierro fue de 0,0375 mg/l y se redujo en 87,5%, comparado con el límite permisible (0,3 mg/l).

De igual forma, la presencia promedio de cadmio (0,001mg/l) decreció en 80,0% respecto al límite permisible (0,005 mg/l) y la de aluminio (0,0725 mg/l) significó una disminución de 63,8% en relación al límite permisible (0,2 mg/l).

Tacna, Puno, Arequipa y Junín registraron las temperaturas más bajas

Según el monitoreo de 12 estaciones de monitoreo del Servicio Nacional de Meteorología e Hidrología (SENAMHI), los departamentos que registraron las temperaturas más bajas fueron: Tacna en la estación de Chuapalca (-8,5 °C), Puno en las estaciones de Mazo Cruz (-6,2 °C) y Capazo (-5,8 °C) y Arequipa en las estaciones de Salinas (-4,2 °C), Pillones (-3,6 °C) e Imata (-3,0 °C). También se reportaron bajas temperaturas en las estaciones de Cojata (-2,7 °C) y Crucero Alto (-2,6 °C) en Puno.

Igualmente, se registraron temperaturas bajo cero en: Arequipa en la estación de Caylloma (-1,8 °C), en Puno Lagunillas (-1,0 °C), y Macusani (-0,6 °C); y en el departamento de Junín en la estación de Marcapomacocha (-0,2 °C).

Emergencias ocurridas a nivel nacional se redujeron en -28,5%

En marzo de 2010, el Instituto Nacional de Defensa Civil (INDECI) informó que a nivel nacional se reportaron 408 emergencias lo que en términos porcentuales representó una reducción de -28,5% con relación a similar mes del año anterior; las mismas que provocaron 4 mil 363 damnificados, 2 mil 72 viviendas afectadas, 617 viviendas destruidas y 46 hectáreas de cultivo destruidas.

Asimismo, indicó que la mayor cantidad de emergencias se reportaron en los departamentos de Huánuco (55), Apurímac (37 emergencias), Tumbes (32), Amazonas (26), Cajamarca (25), Tacna (23), Lambayeque (21), Ayacucho (20) y Pasco (20). En Cusco y San Martín se registraron 19 emergencias en cada uno.

Agradecemos su publicación
Oficina Técnica de Difusión INEI

Av. General Garzón 658
Jesús María - Lima 11

Teléfonos:
203-2640
Anexos: 9237 / 9240
Telefax: 431-1340